





**Hemos creado un itinerario completo** con uno de los mejores operadores de Europa y Asía, con vuelos con tarifa especial, traslados, selección de hoteles de calidad y tours para unas vacaciones inolvidables.

## Puntos clave a resaltar en este viaje:

- Excursión panorámica
- Visitaremos el Mausoleo de Atatürk
- o Conoceremos el Lago de Sal
- Visita Castillo de Ortahisar, Valle de Güvercinlik, Castillo de Uçhisar y
  Devrent Vadisi
- Visita a Hierapolis
- o Visita al famoso Castillo de algodón
- o Visita a la Casa de la Virgen María Éfeso
- o Visita el Gran Bazar de Seda Bursa

#### **ITINERARIO**



# Día 1º: (Sábado) BOGOTÁ – MADRID/BARCELONA

Salida de su ciudad de origen con destino final Madrid o Barcelona. Noche a bordo.

## Día 2º: (Domingo) MADRID/BARCELONA - ESTAMBUL

Llegada a Madrid o Barcelona, continuamos la conexión hacia Estambul. A su llegada, será recibido y trasladado al hotel. Día libre. Alojamiento.

Día 3º: (Lunes) ESTAMBUL



Desayuno en el hotel. Día libre con la posibilidad de aprovechar una excursión opcional de día completo con almuerzo "LAS JOYAS OTOMANAS". Empezaremos nuestro día explorando la Plaza de Sultanahmet, donde la Mezquita Azul nos sorprenderá con sus impresionantes azulejos. Continuaremos hacia el Hipódromo Romano, antigua sede de eventos deportivos y políticos en la época bizantina. Luego, admiraremos exteriormente la majestuosa Santa Sofia, un monumento que ha sido testigo de siglos de historia y que se ha transformado de iglesia a mezquita. Continuaremos hacia un restaurante local para disfrutar de un delicioso almuerzo, donde degustarán platos típicos de la cocina turca. Más tarde, el Gran Bazar nos tentará con sus miles de tiendas y tesoros esperando ser descubiertos. Tras un día lleno de exploración y experiencias, regresaremos al hotel, llevándonos recuerdos inolvidables de Estambul. Alojamiento.

#### **ESTAMBUL**

Es una ciudad única que se encuentra en la intersección de Europa y Asia, dividiendo el Bósforo. Es la ciudad más grande de Turquía y una de las más pobladas del mundo. Estambul es famosa por su rica historia, impresionante arquitectura y vibrante cultura. La ciudad alberga numerosos monumentos históricos, como la Mezquita Azul, la Basílica de Santa Sofía y el Palacio de Topkapi, que reflejan su pasado como capital de tres imperios: el Romano, el Bizantino y el Otomano.



### Día 4º: (Martes) ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel. Hoy nos despedimos de Estambul y nos dirigimos a Capadocia, una de las regiones más fascinantes de Turquía. En nuestro camino, haremos dos paradas notables. La primera será en Ankara, donde visitaremos el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República de Turquía, para rendir homenaje a su legado histórico. Luego, continuaremos hacia el impresionante Lago de Sal, uno de los lagos salinos más grandes del mundo. Tendrán la oportunidad de caminar sobre sus brillantes aguas saladas y admirar su belleza única. Después



de estas experiencias enriquecedoras, continuaremos nuestro viaje hacia la mágica Capadocia. Cena y alojamiento.

## Día 5º: (Miércoles) CAPADOCIA

Al amanecer podremos realizar la excursión opcional en globo aerostático para sobrevolar las "Chimeneas de Hadas". Los paisajes surrealistas cautivarán sus sentidos.

Desayuno en el hotel. Hoy nos adentraremos en la maravillosa Capadocia, donde las rocas talladas por siglos narran historias secretas al viento, comenzamos nuestro viaje mágico. Castillo de Ortahisar, la fortaleza esculpida en la roca, se alza como un faro de la historia. Luego, Valle de Güvercinlik, los acantilados abrazan a las palomas en sus nichos, nos sumerge en la belleza atemporal. Castillo de Uçhisar, tocando el cielo con sus agujas de piedra, revela vistas que despiertan los sueños. Devrent Vadisi, el "Valle de la Imaginación", despierta la fantasía con formaciones rocosas caprichosas, las rocas parecen haber sido esculpidas por hadas. Valle del Amor, donde el amor se entrelaza en cada rincón, nos envuelve en su romántica ensoñación. Entre estas maravillas, visitaremos talleres de alfombras y onyx, donde la artesanía cuenta historias ancestrales. Este día es un poema vivo, una sinfonía de rocas y sueños que se inscribe en el alma, donde la magia y la cultura de Capadocia nos abrazan en cada rincón. Cena y alojamiento.



### **CAPADOCIA**

Es famosa por su paisaje único y surrealista, que incluye formaciones rocosas erosionadas y valles cubiertos de conos y chimeneas de hadas. Además de su belleza natural, Capadocia es conocida por sus antiguas ciudades subterráneas, excavadas en la roca, que sirvieron como refugios y lugares de culto en tiempos pasados. es un destino turístico popular, especialmente conocido por sus paseos en globo aerostático al amanecer, que ofrecen vistas espectaculares del paisaje único de la región.



### Día 6º: (Jueves) CAPADOCIA - PAMUKKALE

Desayuno en el hotel. Nos dirigimos hacia Pamukkale, conocida por sus terrazas de travertino y las antiguas ruinas de Hierápolis. A nuestra llegada, exploraremos Hierápolis, una ciudad antigua que fue un importante centro termal en la antigüedad romana. Admiraremos las bien conservadas ruinas, incluyendo su teatro romano, la puerta de Domiciano y las famosas piscinas termales de Cleopatra. Tiempo libre para aprovechar las piscinas naturales de castillo de algodón. Luego, llegaremos a nuestro hotel en Pamukkale, donde tendrán la oportunidad de disfrutar de las instalaciones y relajarse. Pueden sumergirse en las piscinas termales del hotel o simplemente descansar y recargar energías antes de continuar nuestro viaje. Cena y alojamiento.

## Día 7º: (Viernes) PAMUKKALE - EFESO - KUSADASI O IZMIR

Desayuno en el hotel. Hoy nos sumergiremos en la rica historia y espiritualidad mientras visitamos dos lugares extraordinarios. Comenzaremos en Éfeso, una antigua ciudad romana que una vez fue uno de los centros culturales y comerciales más importantes del mundo antiguo. Aquí, exploraremos sus bien conservadas ruinas, incluyendo el teatro, la Biblioteca de Celso y el Templo de Artemisa, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Luego, nos dirigiremos a la Casa de la Virgen María, un sitio de peregrinación para personas de todas las



religiones, donde se cree que la Virgen María pasó sus últimos años. Este lugar sagrado emana una paz espiritual que conmueve los corazones de los visitantes. Realizaremos también una parada en un centro de producción de cuero. Cena y alojamiento.

#### **PAMUKKALE**

Es una ciudad turca famosa por sus aguas termales y travertinos blancos. Se encuentra en la provincia de Denizli, en el suroeste de Turquía. El nombre "Pamukkale" se traduce como "castillo de algodón" en turco, que es una descripción adecuada para su característica más distintiva: las terrazas blancas de travertino que se forman debido a la acumulación de minerales disueltos en el agua termal que fluye por la montaña.



## Día 8º: (Sábado) IZMIR - DÍA LIBRE (OPCION LA ISLA GRIEGA o TOSCANA TURCA)

Desayuno en el hotel. Día libre con la posibilidad de aprovechar una excursión opcional "2 países en 1 día" en Grecia. Hoy te brindamos una emocionante oportunidad para explorar la hermosa isla de Chíos. Conocida por sus paisajes pintorescos, playas vírgenes y su rica historia, Chíos te espera para una experiencia única. Podrás explorar encantadoras aldeas, descubrir la cultura local y degustar delicias culinarias únicas. Tiempo libre para almuerzo. Además, tendrás tiempo para relajarte en sus playas de aguas cristalinas o explorar sus sitios históricos. Regreso a Turquía y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

## La Isla Griega Chíos - Descripción: De Marzo a Octubre

 La isla griega de Chíos. Conocida por sus paisajes pintorescos, playas vírgenes y su rica historia, Chíos te espera para una experiencia única. Podrás explorar



encantadoras aldeas, descubrir la cultura local y degustar delicias culinarias únicas. Tiempo libre para almuerzo. Además, tendrás tiempo para relajarte en sus playas de aguas cristalinas o explorar sus sitios históricos. Regreso a Turquía.

 (Este tour se requiere mínimo 10 pax. En caso de no llegar a 10 pax se sustituye con la excursión 'Toscana Turca')

### • Toscana Turca (con almuerzo) Descripción:

o Como en muchos lugares bañados por el Mediterráneo, el clima se vuelve especialmente favorable para la producción de vinos, como es el caso de Italia, España y también de Turquía. La región del Mar Egeo, un brazo del Mediterráneo, es un gran productor de vinos de calidad. Salida hacia la Mezquita de Isa Bey, un impresionante ejemplo de la arquitectura selyúcida, que data del siglo XIV. Continuaremos nuestro recorrido con una vista panorámica de la Basílica de San Juan desde el exterior, donde se encuentra el túmulo de este importante apóstol. Luego nos dirigiremos al encantador pueblo de Sirince, famoso por su arquitectura de casas blancas de diseño turco-griego. En Sirince, disfrutaremos de una cata de vino, probando los deliciosos vinos de la zona elaborados con frutas como manzanas, frambuesas, moras, fresas, melocotones, melones, sandías, cerezas y muchas otras. Después de la cata, tendremos tiempo libre para explorar sus estrechas calles, donde se venden artesanías de todo tipo y la producción local de aceite de oliva. Haremos una breve parada para capturar algunas fotos en el famoso teatro de Mileto, conocido por haber sido visitado por San Pablo. Disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local, saboreando los sabores únicos de la cocina egea. Por la tarde, visitaremos el Templo de Apolo en Didim. Este templo es uno de los oráculos más famosos del mundo antiguo y se construyó en honor a Apolo, el dios de la profecía, la música y la poesía. Después de explorar este fascinante sitio arqueológico, regresaremos al hotel, donde podrán relajarse y disfrutar del resto del día a su propio ritmo.



## Día 09º: (Domingo) KUSADASI/IZMIR - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. En este último día de nuestro recorrido en Anatolia, partiremos temprano desde Izmir hacia la encantadora ciudad de Bursa, conocida como la "Ciudad Verde" de Turquía. Bursa nos recibirá con su rica historia y belleza natural. Visitaremos el Gran Bazar de la Seda, donde podrán explorar y comprar recuerdos únicos. Durante nuestro recorrido, también visitaremos la Mezquita Verde. Después de un día lleno de descubrimientos, regresaremos a Estambul. Alojamiento.

### Día 10º: (Lunes) ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Hoy, bajo el cielo de Estambul, se abre una oportunidad única. Partiremos hacia una excursión panorámica en una de las áreas más antiguas de la ciudad, donde veremos el Acueducto Romano. Continuaremos observando las Murallas de Constantinopla, cruzaremos el puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro", ofreciendo una vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre de Gálata y el lado asiático de la ciudad. Existe la opción de unirse a la excursión opcional "LOS COLORES DE ESTAMBUL" (incluye almuerzo en un restaurante típico): Visita a la histórica Mezquita de Eyüp, un importante lugar de peregrinación musulmana situada cerca del Cuerno de Oro, construida en el siglo XV. Desde allí, nos dirigiremos al antiguo barrio judío de Balat. Pasearemos por sus encantadoras calles empedradas, adornadas con coloridas casas de madera y vibrantes tiendas de antigüedades. A continuación, caminaremos hacia el cercano barrio griego de Fener. Este pintoresco barrio es conocido por sus iglesias ortodoxas, entre las que destaca el Patriarcado Ecuménico de Constantinopla. Exploraremos las calles llenas de historia y admiraremos la arquitectura bizantina que caracteriza esta zona. Disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visitaremos el famoso Bazar de las Especias (Bazar Egipcio). Este vibrante mercado es un festín para los sentidos, con sus puestos repletos de especias, dulces, frutos secos y una gran variedad de productos locales. Para culminar nuestro día, nos embarcaremos en un relajante paseo en barco por el Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, disfrutando de las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta vibrante ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento.



## Día 11º: (Martes) ESTAMBUL - BOGOTÁ

Desayuno. iEsperamos que hayan disfrutado de este viaje lleno de historia, cultura y belleza turca! A la hora convenida traslado al aeropuerto de Estambul para tomar vuelo con destino hacia Bogotá.

## **HASTA PRONTO**





### **LA OFERTA INCLUYE:**

- Tiquete aéreo desde Bogotá con impuestos y equipaje de cabina. Tarifa especial.
- Traslados Aeropuerto Hotel- Aeropuerto.
- 04 noches en **ESTAMBUL** 
  - Excursión panorámica
- 02 noches en CAPADOCIA
  - Visitaremos el Mausoleo de Atatürk
  - o Conoceremos el Lago de Sal
  - Visita Castillo de Ortahisar, Valle de Güvercinlik, Castillo de Uçhisar y Devrent
    Vadisi
- 01 noche en PAMUKKALE
  - Visita a Hierapolis
  - Visita al famoso Castillo de algodón
  - Visita a la Casa de la Virgen María Éfeso
- 02 noche en **KUSADASI /O IZMIR** 
  - Visita el Gran Bazar de Seda Bursa
- Desayunos
- Régimen de 2 comidas (desayuno y cena) en Capadocia, Pamukkale y Kusadasi o Izmir
- Tarjeta de asistencia medica
- Guía profesional de habla hispana
- 2% del fee bancario.

#### **NO INCLUYE:**

- Equipaje en Bodega
- Propinas e impuestos hoteleros: \$75usd pp (pago en destino)
- Ningún servicio no especificado.
- Bebidas en las comidas incluidas.
- Excursiones opcionales.
- Alimentación no estipulada en los itinerarios.
- Cualquier servicio no mencionado en el itinerario.



 Suplemento si llega por SAW (Aeropuerto Internacional Sabiha Gökçen) – 25 usd por pax por via.

### **NOTAS IMPORTANTES:**

- El orden del itinerario puede ser cambiado sin previo aviso por disponibilidad de guías y días de cierre de los monumentos, siempre respetando las visitas a realizarse.
- Pruebas PCR adicionales pueden ser requeridas en cada destino, esta decisión será bajo disposición de cada gobierno y Viajes Dael no tiene injerencia en estas medidas
- La pérdida de un vuelo, generara inmediatamente la perdida de todos los trayectos aéreos involucrados bajo una misma reserva. (no-show)
- Con el fin de activar el seguro de cancelación, una vez dado el depósito se harán las emisiones de las tarjetas de asistencia, las cuales no son cancelables bajo ningún concepto.
   Si como excepción se aprueba algún reembolso, se deducirá el valor al público de las mismas y se hará la entrega al titular para su uso.
- Este tour de Isla Griega Chíos se requiere mínimo 10 pax. En caso de no llegar a 10 pax se sustituye con la excursión 'Toscana Turca.
- \*La salida del 11 de mayo. Comienza un domingo y termina un miércoles. El día a día de esta salida cambia (las noches en Estambul)